

Satisfactoriamente culminan los Juegos Universitarios Ascun en Unillanos. Las justas deportivas dieron los campeones para la final nacional.

Villavicencio, septiembre 20 de 2013. Tras cinco días de competencias deportivas, las delegaciones de más de 27 universidades del oriente colombiano partieron a sus lugares de origen con la satisfacción de haber participado en el zonal oriente de los juegos Universitarios Ascun, organizados por la Universidad de los Llanos.

El nuevo y moderno escenario deportivo de la institución anfitriona fue el epicentro del evento en el que se disputaron 14 disciplinas. Carlos Sánchez, presidente de Ascun Deportes Nodo Oriente, expresó el gran avance que representa ese polideportivo no solo para la ciudad sino para la región. %Queda el propósito de realizar unos Juegos Nacionales en donde Unillanos podrá albergar algunas de las disciplinas+ sostuvo el directivo.

Pese a algunos inconvenientes por las condiciones climáticas, el cronograma se desarrolló con normalidad. En la parte deportiva se observó un alto nivel en los competidores y los participantes manifestaron su agradecimiento con el equipo organizador. El gerente de los Juegos, Franklin Medina dijo que %las expectativas se colmaron en su totalidad tanto en lo deportivo como en la organización. La Universidad de los Llanos puede dar un parte muy positivo+.

En esta ocasión asistieron más equipos por deporte y se admitió disponer de un cupo más por disciplina. %Se resalta la clasificación de campeones y subcampeones en deportes de conjunto, lo que permitió que las competencias tuvieran mucho más nivel y que se premiará el esfuerzo hecho por los subcampeones+ dijo Wilfer Arenas, instructor de las Unidades Tecnológicas de Santander quién además subrayó el esfuerzo de muchas de las instituciones porque a pesar de tener falencias en cuanto a escenarios deportivos, mostraron sentido de pertenencia, entrega y el apoyo de parte los directivos.

Las justas concluyeron con las finales de voleibol, futbol y futbol sala en el coliseo y la cancha de Unillanos. Baloncesto masculino jugó su final en Cofrem dejando como campeón a Universidad Autónoma de Bucaramanga. La final femenina de baloncesto se disputará en Bucaramanga, después que los técnicos de ambos quintetos llegaron a este acuerdo por cuestiones climáticas.

Los cupos alcanzados para los nacionales

Será Yury Baquero, en ajedrez; Daniel Santos y Manuel Barrios, en tenis de mesa,





Óscar Fabián Pedraza en judo, Eduardo Marroquín, en atletismo, y en deporte de conjunto el equipo de fútbol sala femenino dirigido por Jhon Fredy Muñoz, los atletas que representarán a Unillanos en los juegos nacionales programados la primera semana de noviembre en la capital del país.

La gran campeona de estos juegos fue la institución Unidades Tecnológicas de Santander . UTS- quien contará en las justas nacionales con la delegación más grande del nodo oriente, integrada por más 140 deportistas clasificados en las trece disciplinas que se disputaron en la capital del Meta.

En cuanto a deporte de conjunto, donde ultimate fue la novedad estos son los clasificados:

Voleibol Masculino	Voleibol Femenino
1.Unipamplona	1. Unidades Tecnológicas de Santander
2.Unidades Tecnológicas de Santander	2. Unipamplona
3.Universidad Industrial de Santander	3.Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (TUNJA)

Voleibol Playa Masculino	Voleibol Playa Femenino
1.Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia	1. Universidad de Santander
2.Unitrópico Casanare	2. Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (TUNJA)
3.Fundación Universitaria Juan de castellanos	3. Universidad de los Llanos

Fútbol	Rugby
1.Universidad Francisco de Paula Santander (OCAÑA)	1. Unidades Tecnológicas de Santander
2. Unidades Tecnológicas de Santander	2. Universidad Francisco de Paula Santander (CUCUTA)
3.Universidad Cooperativa de Colombia (V/cio)	

Baloncesto Masculino	Baloncesto Femenino
1. Universidad Autónoma de Bucaramanga	La final se jugará en la ciudad de Bucaramanga
2. Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (TUNJA)	
3. Universidad Industrial de Santander	3. Universidad Cooperativa de Colombia (V/cio)

Fútbol sala Masculino	Fútbol sala femenino
1. Universidad Francisco de Paula Santander	1. Universidad de los Llanos





(CUCUTA)	
2. Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (TUNJA)	2. Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (TUNJA)

Ultimate Masculino	Ultimate femenino
1. Universidad Industrial de Santander	1. Universidad Industrial de Santander
2. Universidad Pontificia Bolivariana (Bucaramanga)	2. Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (TUNJA)

El gerente de los Juegos, Franklin Medina, explicó que se trabaja en los informes consolidados del resto de resultados. Se espera que los primeros días de la semana siguiente estén publicados.

